
Impulsarán al sector agrario con la compra de 80 mil toneladas de maíz
EL OCCIDENTAL

YCARLOSLARA

ENVIADO

ZAPOTLÁN EL GRANDE Jal
OEM Informex Enrique Martínez

y Martínez secretario de Agricultu
ra Ganadería Desarrollo Rural Pes
ca y Alimentación dio a conocer
que el Gobierno federal comprará a
los productores de maíz de Jalisco 80
mil toneladas de producto en apoyo
a este sector

En el marco de la Feria Expo Agríco
la Martínez y Martínez indicó que Di
consa será la entidad encargada de la
compra del maíz ya que se tiene co
mo objetivo darle un impulso al sector
agrario de la entidad

Afirmó que el Gobierno de la Repú
blica trabaja para brindar los apoyos
necesarios para que los agricultores
tengan las condiciones de trabajo y
puedan comercializar sus productos

Aseguró que se han invertido más
de 3 mil millones de pesos en diferen
tes programas de atención a las activi
dades del campo ganadería y pesca

Después de entregar apoyos pro
ductivos y frente al presidente Enrique
Peña Nieto manifestó que Jalisco es la
entidad número uno en los ramos de
ganadería agricultura y pese a

Puntualizó que se trabaja de mane
ra coordinada con las autoridades de
Jalisco para evitar que se presenten ca
sos como el enfrentado con la influen

za aviar Enrique Martínez y Martínez
aseveró que el Foro de Reordenamien
to de Mercado que se efectuó en Jalisco
sirvió para las directrices para la Refor
ma al Campo

Acotó que I iconsa comprará 80 mil
toneladas de maíz a los productores
de Jalisco Por su parte el gobernador
de Jalisco Aristóteles Sandoval Días
comentó que seguirán trabajando de
manera coordinada con el Gobierno

federal para elevar la competirivldad
del campo mexicano

Dijo que si se quiere un campo me
jor se debe invertir en tecnología al

riego al extensionismo rural aprove
chando la economía del conocimiento

para generar valor agregado a nues
tros productos y que así podamos lle
gar más allá de las fronteras de nuestro
país y seguir exportando el producto
jalisclense

Y esto obliga a que los Gobiernos
hagamos un gran esfuerzo que este
mos atendiendo y entendiendo cómo
podemos juntos impulsar la industria
lización de sus productos porque que
remos que el campo siga progresando
porque queremos que cuenten con los
insumos de manera oportuna

Sandoval Díaz sentenció que no
queremos ciudades urbanas llenas
y campos vacíos porque queremos
atender el campo y que siga haciendo
la fortaleza del desarrollo económico

de nuestro país

Citó que democratizar la econo
mía de mercado es fundamental c

impulsar un productivismo incluyen
te y con ello democratizar la produc
ción ya que de manera reorganizada
en el campo podamos contar con las
herramientas insumos y medios para
poder tener mejores condiciones de lo
que nosotros estamos sembrando

Solicitó que se sigan haciendo las
gestiones necesarias ante listados

Unidos para que se pueda vender el
aguacate jalisciense en esa nación

A su vez Angélica López Guzmán
beneficiaría de los programas guber
namentales demandó que ya no se
utilicen semillas de maíz transgénico

Y pedirle también por la semi
lla de maíz que ya no metamos más
transgénicos Queremos semillas
limpias que sean semillas de nues
tro país

Por último agradeció al presidente
Peña Nieto los recursos y apoyos para
el campo y dejó en claro que las muje
res también colaboran en el campo y
trabajan para sacar adelante a sus fa
milias

Y estamos echándole ganas ahí
en el campo porque queremos te
ner niños mejor alimentados con un
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producto sano porque es a lo que le ti
ramos nosotros al orgánico finalizó

 024.  2014.07.02


